
ПЛЕНУМ ЦК КПСС ЗАКОНЧИЛ РАБОТУ
/ Ю ДЕКАБРЯ 1963 года на утреннем заседании Пленума 

I "л Центрального Комитета КПСС закончилось обсуждение 
( доклада товарища Н. С. ХРУЩЕВА «Ускоренное развитие 
) химической промышленности — важнейшее условие подъема сель- 
( скохозяйственного производства и роста благосостояния народа».

/ На вечернем заседании Пленума ЦК КПСС с заключительным 
I словом выступил Первый секретарь ЦК КПСС. Председатель Со- 
) вета Министров СССР товарищ Н. С. ХРУЩЕВ.

Пролетарии всех стран, соединяйтесь!

/ Пленум ЦК КПСС единогласно принял постановление по 
( докладу товарища Н. С. Хрущева: «Ускоренное развитие химиче- 
I ской промышленности —- важнейшее условие подъема сельско- 
/ хозяйственного производства и роста благосостояния народа».
/ Пленум ЦК КПСС рассмотрел организационные вопросы.

у Пленум освободил от обязанностей кандидата в члены Прези- 
/ диума ЦК КПСС тов. В. В. ЩЕРБАЦКОГО.

' Пленум избрал кандидатом в члены Президиума ЦК КПСС 
/ тов. П. Е. ШЕЛЕСТА.
( Пленум ЦК КПСС закончил работу.
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Строители внесут достойный вклад
‘Претворим

Товарищи! Центральный 
Комитет нашей партии, вос
становив ленинские принци
пы руководства, возродил 
замечательную традицию — 
советоваться со всей парти
ей, со всем народом по 
важнейшим вопросам ком
мунистического строитель
ства. Нынешний Пленум -- 
еще одно подтверждение 
этой хорошей ленинской 
традиции.

После майского (1958 г.) 
Пленума ЦК КПСС парти
ей и советским народом 
проведена большая работа 
по развитию химической 
промышленности.

В результате претворения 
в жизнь решений ноябрьско
го (1962 г.) Пленума ЦК 
КПСС, указаний и советов 
товарища H. С. Хрущева 
осуществлена кор.ейная пе
рестройка и создана строй
ная система- управления всем 
капитальным строительст
вом. Подрядный способ ра
бот стал основным, и уже в 
будущем году удельный вес 
его составит 88 процентов.

Мы считаем одной из 
важных своих задач обеспе
чение строек технической 
документацией. Все строи
тельное проектирование со
средоточено ныне в Госст
рое СССР, >что позволило 
создать крупные территори
альные проектные организа
ции и осуществить их спе
циализацию по всем отрас
лям. Некоторые научно-ис
следовательские институты 
объединены с проектными. 
Такое сочетание обеспечи-
ваА более 
условия для 
технического

благоприятные 
повышения

уровня
ектирования, находит

про- 
луч-

шие проектные решения.
Объединение ряда произ

водств и предприятий в про
мышленные узлы на одной 
площадкё дает возможность 
уменьшить капитальные вло
жения до 8—12 процентов, 
что в расчете на год стро
ительно-монтажных работ 
составляет сотни миллионов 
рублей.

Для разработки строи
тельной части проектов 
предприятий химической и 
нефтеперераба тывающей 
промышленности Госстроем 
СССР на базе головных ин
ститутов созданы два круп
ных проектных объединения: 
«Союзхимстройниипроект» и 
«Срюзхимнефтест®> о й п. рю- 

ект». Существенные резуль
таты в снижении стоимости 
строительства и повышении 
эффективности капитальных 
вложений в химической про
мышленности будут достиг
нуты, в частности, путем 
установки более производи
тельного оборудования, вы
носа части оборудования на 
открытые площадки, комби
нирования нескольких про
цессов в одной установке,

Из речи заместителя председателя Совета 
Министров СССР председателя Госстроя СССР 

товарища И. Т. Новикова
широкого применения типо
вых проектов и модельно
макетного метода проектиро
вания.

Центральный Комитет на
шей партии и Совет Минист
ров СССР в целях улучше
ния руководства строитель
ством предприятий химиче
ской, нефтеперерабатываю
щей, целлюлозно-бумажной 
промышленности и предпри
ятий химического машино
строения недавно приняли 
решение образовать в Гос
строе СССР «Главхимнефте- 
строй». Для рассмотрения и 
решения всех вопросов, свя
занных с выполнением зада
ния по строительству и вво
ду в действие предприятий 
по производству минераль
ных удобрений и сырья для 
них, образована комиссия 
ЦК КПСС и Совета Минист
ров СССР. Все это безус
ловно 'будет способствовать 
более успешному выполне
нию заданий партии и пра
вительства и решений насто
ящего Пленума.

Наши строители в 1963 
году добились определен
ных результатов. За 11 ме
сяцев текущего года объем 
строительно-монтажных ра
бот по народному хозяйству, 
по сравнению с соответст
вующим периодом прошлого 
года, составил 104 процента, 
а ввод основных фондов 
производственного назначе-
нин 114 процентов. Та
ким образом, достигнуто зна
чительное повышение эф
фективности капитальных 
вложений. Объем капитало
вложений Ь химическую 

промышленность в 1963 го
ду возрастет по сравнению с 
прошлым годом на 27 про
центов.

Мы рады доложить, что 
ввод мощностей в этом го
ду Значительно улучшился. 
Ожидаемый прирост новых 
мощностей, в сравнении с

годы проделана большая ра
бота по развитию индустри
альной базы строительства. 
По производству цемента 
Советский Союз занял пер
вое место в мире. В насто
ящее время мы можем уже 
перейти на строительство 
бетонных дорог вместо ще
беночных. Сборного желе
зобетона, как основы инду
стриализации строительства, 
в нашей стране будет про
изведено в текущем году 44 
миллиона шубометров, что 
значительно превышает про
изводство сборных железо
бетонных конструкций в 

Соединенных Штатах Аме
рики. (Аплодисменты).

Однако имеющиеся мощ
ности строительных органи
заций, уровень индустриаль
ной базы строительства и 
производство прогрессивных 
строительных материалов 
вс.е еще недостаточны. Что
бы успешно вести капиталь
ное строительство в 1964 
году, будут укреплены стро
ительные организации и 
индустриальные базы стро
ительства, в первую очередь, 
в районах сосредоточения 
новых предприятий Большой 
химии и других важнейших 
отраслей. Мы имеем в виду 
в массовом масштабе раз
вить производство прокат
ных строительных деталей 
на станах конструкции тов. 
Козлова. Это действительно 
новое слово в технике и 
индустриализации строи

тельного производства.
В связи со значительным 

увеличением производства 
минеральных удобрений тре
буется безотлагательно ре
шить вопрос о размещении и 
строительстве складов для 
них. «Союэсельхозтехника» и 
другие организации предла
гают построить в 1964—65 
годах большое количество 
обособленных прирельсо-

тают, что строительство та-
ких складов 
необоснованно.

экономически
По на-

шему мнению, строительство 
прирельсовых складов для 
минеральных удобрений сле
дует осуществлять преиму
щественно на территориях 
хлебоприемных пунктов, 
пристанях и у сахарных за
водов, там, где есть желез
нодорожные пути и другие 
коммуникации.

Наряду с х осуществлени
ем строительства новых 
складов нам представляется 
целесообразным продумать 
возможность использования 
зерноскладов на хлебопри
емных пунктах, которые в 
течение года продолжитель
ное время пустуют. Для 
более рациональной органи
зации обслуживания сель
ского хозяйства следовало 
бы все складские помещения 
и производственные пред
приятия одного района объ
единять в единый комп
лекс — межведомственно
производственную распреде
лительную базу. Предвари
тельные подсчеты показыва
ют, что экономия при строи
тельстве таких крупных 
комплексов составит 200 — 
250 миллионов рублей.

Товарищи! В быстром 
развитии химии крайне за
интересованы и строители. 
Химизация строительства — 
это новый этап технического 
прогресса и повышения эко-, 
номических показателей 

строительства.
В ближайшие два года 

предстоит выполнить огром
ный объем работ по строи
тельству предприятий хими-

в жизнь!
Оживленное обсуждение вы

звало заключительное слово 
Н. С. Хрущева на Пленуме ЦК 
КПСС.

С интересом слушали его по 
радио, читали в газетах каменщи
ки бригады В. И. Расковалова. На 
работе сообща делились своими 
мнениями, впечатлениями.

— Правильно говорит Никита 
Сергеевич, что сельское хозяйст
во надо вести более разумно — 
подбирать кадры, с умом сеять, 
учитывать особенности зон. Тогда
можно добиться подъема сель-
ского хозяйства, улучшить благо-
состояние людей.

Уже сейчас, говорил н. с.
Хрущев, мы должны думать, как 
будут использоваться обществен
ные фонды. По мере роста ма
териального богатства появится 
возможность бесплатного пита
ния детей в яслях и детских са
дах, а затем и в школах, а также 
выдача бесплатно школьной фор
мы, обуви. Так, государство возь
мет на себя основные расходы 
по воспитанию подрастающего 
поколения.

Но каменщики обратили внима
ние и на ту часть выступления 
тов. Хрущева, где он говорит, что 
все блага не придут сами собой.

Что-что, а уж трудиться брига
да В. И. Расковалова умеет.

Мы—«за»!

ческой промышленности.

прошлым годом, 
по производству

составит: 
минераль-

ных удобрений — в 3,6 ра
за, целлюлозы — почти в 
1,5 раза, серной кислоты— 
в 3,1 раза, искусственных и
синтетических волокон В
5,7 раза, активной сажи — 
в 2,6 раза, капролактама — 
в 3,3 раза, шин ‘автомо
бильных — в 5 раз.

Однако план по вводу но
вых мощностей по всем от
раслям в этом году выпол
няется еще неудовлетвори-
тельно. Выполнение
строительно-монтажных

плана 
ра-

бот в химической промыш
ленности ожидается на уров
не 95 процентов.

Товарищи! За последние

вых
ДОВ

и глубинных скла- 
небольшой емкости

и израсходовать на это сот
ни миллионов рублей капи
тальных вложений. Специа
листы Госстроя СССР, изу
чив эти предложения, счи-

Капитальные вложения в 
эту отрасль увеличиваются 
в 1964 году в полтора раза 
и в 1965 году — в два ра
за по сравнению с ожидае
мым освоением в 1963 году.

Разрешите заверить Цент
ральный Комитет нашей 
партии, что советские строи
тели приложат все силы и 
умение для быстрейшего 
претворения в жизнь прог
раммы развития химической 
промышленности в стране и 
внесут свой достойный 
вклад в выполнение истори
ческих решений XXII съез
да КПСС по созданию ма
териально-технической базы 
коммунизма. (Аплодисмен
ты).

С большим вниманием следил 
весь советский народ за ходом 
декабрьского Пленума ЦК КПСС. 
Доклад Н. С. Хрущева нашел са
мую горячую поддержку и одоб
рение участников Пленума.

Не остались в стороне и строи
тели четвертого управления.

В понедельник бригада шту
катуров В. А. Разунина готови
лась к работе. Парни входили в 
комнату, где обычно собирается 
бригада, надевали спецовки, пе
реговаривались между собой... К 
ним зашел начальник участка 
А. М. Диковицкий.

— Ну, как отдохнули, чем за
нимались в воскресенье?

— Да по-разному...
— Слышали выступление Ники

ты Сергеевича?..
Так завязался интересный раз

говор о Пленуме, химии, жизни.
А. М. Диковицкий коротко рас

сказал о главном в работе 
Пленума, о том, что даст раз
витие химии строителям.

— Ну вот конкретно, — гово
рит он, — полы... Если бы у нас 
был в достатке заменитель, у ма
ляров бы не было простоев...

— Да, это так, говорит

Ежедневна «За темпы»
массовым тиражом

Читатели «Свердловского строителя» уже слышали о том, что 
в 23 управлении Уралмашстроя выходит ежедневная стенная газе
та «За темпы». Но какая она, эта ежедневна?

Чтобы познакомить строителей других управлений и трестов с 
этой стенной газетой, мы даем сегодня на нашей третьей странице 
копию 196 номера стенгазеты, который вышел сегодня.

ИТАК, СТЕНГАЗЕТА «ЗА ТЕМПЫ» СЕГОДНЯ ВЫХОДИТ 
ТИРАЖОМ БОЛЕЕ ТРЕХ ТЫСЯЧ ЭКЗЕМПЛЯРОВ.

бригадир. — Очень хорошо, что 
партия берется за развитие хими
ческой промышленности.

Его поддерживает член брига
ды А. Д. Чамбаев:

— Развитие химии, Василий 
Александрович, не только позво
лит полы заменить. А сколько 
появится добротных изделий, тка
ней, обуви!.. Нет, что ни говори, 
а большое дело — химия. Я, на
пример, полностью одобряю ре
шение партии...

— Мы единогласно «за!» — 
сказал в заключение бригадир.— 
Пусть развивается химия!
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ИДУТ ОТЧЕТЫ И ВЫБОРЫ
Если сгруппировать все цехи, 

заводы и полигоны, входящие 
в систему треста Стройдеталь
X» 70, вместе, 
ный комбинат 
строительных 
делий.

Оттого, как 
многом зависит

получится огром
но производству 
материалов и. из-

армированных изделии 
ственно лишь на 83 и
центов.

Анализируя причины

соответ-
88 про-

отста-
вания, докладчик указал, в ча-

Результат налицо 12 про
центов выполнения плана деся
ти месяцев.

4- Добросовестно рабо- 
4 тают маляры из брига- 
1 ды, возглавляемой 
ТЕ. Фоминовой, Свет- 
у лана Казанцева и Зи- 
-1 наида Глухих. Неда- 
I ром в строительном 
У управлении № 4 тре

сработает он, во 
успех жилищно-

стности, 
ровании 
отделов 
главка.

на недостатки в плани- 
со стороны плановых 
Свердловскгорстроя и

За отчетный период, 
мечает далее докладчик, 
шественные организации 
много внимания уделяли
нованию за 
ударников

— от- 
— об- 
треста 
сорев-

звание бригад и 
коммунистического

ста № 33 о
А ваются 

теплотой.
. ( Сейчас
Т трудятся

с

на

них отзы- 
большой

девушки 
строи-

го, гражданского и промышленно
го строительства в городе. Боль
шинство строек Свердловска об
служивается ■ этим трестом.

Вполне понятна поэтому та 
озабоченность, с которой гово
рили делегаты на профсоюзной 
отчетно-выборной конференции о 
положении дел в тресте Строй
деталь № 70.

В своем докладе председатель 
объединенного заводского коми
тета треста И. Хворостов много 
внимания уделил технико-эконо
мическим показателям предприя
тий и цехов. И это н,е случайно.

План валовой продукции за 
10 месяцев по тресту выполнен 
на 100 процентов, а по производ
ству железобетона и напряженно-

— Вся беда в том, что пред-
приятия треста получили плано- 

которое не было 
материально. Од- 
полиостью свали- 

«верха», — го-

вое задание, 
подкреплено 
нако нельзя 
вать вину на 
ворит далее т. Хворостов.
Никто не мешал, например, Ниж- 
не-Исетскому заводу железобе
тонных изделий (директор тов. 
Егидис) выполнять задание по

труда. Сейчас 33 бригады сорев
нуются за это
24 рабочих — за 
ваться ударником

почетное
право

звание, 
назы-

коммунисти-

тельстве детского сада.
Текст и фото

Н. КОНОНОВА, 
инструктора физ

культуры 33 треста.

4-
ческого труда. Всего в коммуни
стическом соревновании участ
вует 699 человек.

— Один раз в квартал на 
своих заседаниях объединенный 
завком треста подводил итоги 
социалистического соревнования

предприятия. Делегат И. Пет
ров рассказывает о ходе ре-
конструкции 
завода ЖБИ.

Нижне-Исетского

— Реконструируются промыш-

С думой о производстве
напряженно-армированному бе
тону. Но дирекция завода и 
комитет профсоюза мало вни
мания уделили этому вопросу.

между заводами, а между цеха- ленные здания завода, гово-
ми ежемесячно цеховыми ко-

ж

О НЕУВЯЗКАХ,
Для выявления причин по

терь рабочего времени на
Бетонщики треста № 89,

как и других трестов, из-за от-
строительиых объектах управ- сутствия бетона простаивают
ленйя Свердловскгорстрой не-
давно были проведены фото-' мени.

11 процентов рабочего вре-

графин рабочего дня бригад и
работы строительных 

Самофотографии
что особенно много 
теряется из-за

машин, 
показали, 

времени
отсутствия

строительных материалов. На
пример, комплексная бригада 
монтажников СУ-13 простояла 
47,1 ,процента рабочей смены. 
Причина — отсутствие мате
риалов для устройства мягкой 
кровли. Монтажники бригады 
Пыжьянова потеряли 59,2 про
цента одной смены, так как не 
было раствора. Кстати, по этой 
причине в тресте крупнопа
нельного домостроения брига
ды монтажников и каменщи-

Одной из причин потерь ра
бочего времени на строитель
ных объектах является выклю
чение ’Горэлектросетью элек
троэнергии или слабое напря
жение. Достаточно сказать, что 
из-за этого в СУ-12 треста 
Южгорстрой строители не могут

митетами. Далее докладчик го
ворит о состоянии трудовой дис
циплины, охране труда и со
стоянии техники безопасности на 
предприятиях треста.

Заключительная часть доклада 
была посвящена культурно-мас
совой и агитационной работе.

Выступая в прениях, делега
ты’ говорили о том, что мешает 
выполнению плана, вносили свои 
замечания, предложения.

Рабочий первого цеха дерево
обрабатывающего завода И. Сер
геев указал на те трудности, с 
которыми пришлось столкнуться 
их коллективу.

рит он, — но почему-то не пре
дусмотрена вытяжная вентиля
ция. Работать в зимних условиях 
без нее будет трудно. Все равно 
вентиляторы придется ставить и 
сделать это лучше теперь, нежели 
после того, как все будет готово.

Шефской работе посвятил свое 
выступление директор школы 
Л“ 107 Д. Богоновский.

— Трест Стройдеталь № 70,—

И. Редин отметил недостатки в 
организации коммунистического 
соревнования, говорил о путях 
его усовершенствования.

— В тресте работает более 
двух с половиной тысяч человек. 
699 из них участвуют в комму
нистическом соревновании и 
только десяти присвоено звание 
ударника коммунистического тру
да. Слабо организовано подведе
ние итогов соревнования. Став
ка на ежедневный учет пока еще 
не нашла поддержки со стороны 
цехкомов и заводского комитета 
треста.

Делегаты М. Мусолимов.

говорит он, хороший шеф. С
его помощью мы построили спорт
зал; радиофицировали школу, ку-
пили киноустановку и магнито-

более 
вре-

ков теряют в среднем 
14 процентов рабочего 
мени.

8

5

5

работать 
мени.

Гак,

6,6 процента вре-

служивающий
башенный кран, об-

кровельщиков
бригады тов. Дымова, был вы
ключен и они потеряли пять 
человеко-часов. Четыре маляра 
из бригады тов. Есина из-за 
плохого освещения не работа
ли всю смену. Монтажники 
бригады тов. Баркова из пер
вого управления простояли 
15 ноября почти треть смены,

На стройках страны

южном Таджикистане 
течет бурный Вахш. Здесь, 
в ущелье Нурек, где из уз
кой горловины река выры
вается в долину, сооружает
ся гидроэлектростанция с де
вятью агрегатами по 300 
тысяч киловатт каждый. 
Строители воздвигнут пло
тину высотой 300 метров, 
пробьют 13 километров тун
нелей. Будет создано искус
ственное море. На нашем 
снимке— смесительный бун-
кер опытной
портной установки, которая 
смонтирована на берегу 
Вахша в районе строитель
ства ГЭС. Установка пред
назначена для подачи в пло
тину песка, гравия и других 
материалов.

Фото Н. СОФЬИНА.
Фотохроника ТАСС.

Коллектив Барнаульского 
комбината химических воло
кон третий раз в этом году 
выходит победителем в со
ревновании строителей пред
приятий большой химии.

Много новых объектов 
ввели нынче в строй строи-
тели. На очереди завод
по производству вискозы.

Хорошо работает на мон
таже оборудования второй 
технологической нитки ново
го химического корпуса 
бригада, возглавляемая Бо
рисом Чаадаевым.

Передовой коллектив вы
полняет задания на 160— 
170 процентов.

НА СНИМКЕ (слева на
право): Б. Чалдаев и члены 
его бригады Виктор Заха
ров и Иван Лукашев.

Фото В. НИКОЛАЕВА.
Фотохроника ТАСС.

гидротранс

Сергеев, - 
тому, что 
древесины

Мы не могли, говорит
, выполнить план по
пе хватало деловой
хвойных

не дало возможности
пород. Это 

наладить
ритмичность производства.

Увеличение выпуска продук
ции зависит в первую очередь от
производственной мощности

а бригада СУ-7 тов. Григорье
ва вследствие отсутствия элек-
троэнергии 
двух смен 
мусора.

- Главный

в течение 
занималась

виновник

почти 
уборкой

потери
времени из-за отсутствия ряст-

Н. Лахтина, Г. Лукьянов посвяти
ли свои выступления вопросам 
улучшения условий труда рабо
чих, налаживанию регулярного 
снабжения цехов сырьем.

* * *

фоны. Но помогая материально, 
шефы забыли о другой стороне 
дела—идеологической. Хотелось 
бы, чтобы за классами были за
креплены рабочие коллективы, 
ударники коммунистического тру
да. Богоновский предлагает соз
дать комиссию при завкоме тре
ста, которая занималась бы по
стоянно шефской работой.

Выступивший на ■конференции 
секретарь обкома профсоюза

Конференция явилась как бы 
своеобразной вехой на пути проф
союзной организации. И подме
ченные недостатки говорят о 
том, что людям небезразлично 
положение дел в работе их пред
приятий, самого объединенного 
заводского комитета профсоюза. 
Впереди год работы. Срок, за ко
торый новому составу завкома
предстоит многое сделать и 
первую очередь поставить 
твердую основу соревнование 
коммунистический труд.

А. ПЕВНЕВ.

в 
на 
за

стояли в начале смены 9,3 че
ловеко-часа.

Рабочие много 
работ лишних,

выполняют
не

пользы. 13 ноября
дающих 
рабочий

день бетонщиков бригады 
Горева был занят повторной

тов.
пе-

БЕСПЕЧНОСТИ
Л

воров и бетонов на объектах, 
особенно в начале первой сме-
ны, 
№ 70.

трест Стройдеталь
ределкой благоустройства 
ра.

дво-

Допускаются потери по орга
низационным причинам по вине 
линейных инженерно-техниче
ских работников. Во втором 
строительном управлении 89 
треста 13 ноября бригада плот
ников тов. Горюнова в тече
ние смены по распоряжению 
мастера тов. Макарова шесть 
раз отрывалась на разгрузоч
ные работы. Бесполезно поте
ряно 2,1 человеко-часа, или 2,5 
процента рабочей смены.

В восьмом стройуправлении 
на строительстве котельной 
бригада .каменщиков тов. Шад
рина в этот же день простояла 
18 человеко-часов в то время, 
когда башенный кран был за
нят на разгрузке материалов.

В СУ-13 треста КПД раст
вор штукатурам был доставлен

необеспеченности фронтом ра
боты стояли также экскаваторы 
в рабочее время в пятом уп
равлении у тов. Ничипоренко 
21,4 проц., у тов. Гузачева — 
11,7 процента.

Очень большое количество 
простоев экскаваторов из-за 
отсутствия автотранспорта.

В четвертом управлении экс
каватор тов. Гусарова 12 нояб
ря простоял пять машино-ча
сов и работал в течение смены 
всего два машино-часа.

Из-за необеспеченности фрон
том работы получаются про-

И ПРОСТОЯХ
без извести 
щий марке), 
тили на его 
ловеко-часа.

Согласно

(не соответствую- 
штукатуры затра- 
доработку 153 че-

самофотографиям
потери рабочего времени в 
среднем составляют: в тресте 
Уралтрансспецстрой — 1,3
процента, в тресте № 33 —
3,5, в тресте № 89 5,1, в
тресте Южгорстрой ;— 12 ив
тресте КПД 12,2 процента.

Трое рабочих бригады 
заняты разгрузкой, а 15
век не работали — 
других видов работ, 
же объекте звено

не
На

были 
чело- 
было 
этом

плотников
тов. Бокунова не получило во
время материалы со склада: по 
неизвестным причинам отсутст
вовал кладовщик. Простой 
бригады составил 3,6 процента 
смены.

В девятом управлении 33 
треста 12 ноября штукатуры 
бригады тов. Гладких по вине 
мастера тов. Бузы, не сумевше
го обеспечить электроосвещени
ем и водой рабочее место, про-

Самофотографии, проведен
ные за работой экскаваторов и 
бульдозеров управления меха
низации № 1 и башенных кра
нов управления механизации 
№ 2, показали, что простои 
получаются по следующим при-
чинам: У машинистов
зеров в основном
стой переброски с 
объекта на другой,

бульдо- 
из-за ча- 

одного 
плохой

организации фронта работ. У 
машиниста А. Жмакина, обслу
живающего СУ-15 на строи
тельстве детсада по ул. Фрун
зе, 12 и 13 ноября бульдозер, 
не работал 50 процентов ра
бочего времени. По причине

стой башенных кранов. На объ
екте кинотеатра «Космос», в 
девятом стройуправлении, ба
шенный кран простаивает 68,5 
процента, на доме АХО совнар
хоза, в третьем управлении,— 
14,3 процента. Таких примеров 
можно привести сколько угодно.

По устранению потерь рабоче
го времени рабочими внесен 
целый ряд предложений. В ча
стности, намечено раствор и 
бетон доставлять на объекты 
своевременно, особенно в нача
ле первой смены, выдавать за
дания бригадам с расчетом за
груженности их на одном объ
екте целую смену, своевремен
но ставить башенные краны на 
строительные объекты, решить 
вопрос о нормальной подаче 
электроэнергии на стройобъек- 
ты и т. д. Часть намеченных 
мероприятий в настоящее вре-
мя претворяется в жизнь.

М. КУРЧЕНКОВА, 
начальник нормативно

исследовательской стан
ции при тресте № 89.
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Юрий Александрович Шар
патов на реконструкции цехов 
Уралмашзавода трудится пя
тый год. Бывший1 моряк, ныне 
бригадир плотников, служит 
примером для многих моло
дых уралмашстроевцев, поль
зуется уважением в коллек
тиве нашего управления.

Часто, когда кончается сме
на, бригадир спешит на учебу 
в лесотехнический институт. 
Учится Юрий успешно.

Быть опытным строителем и
технологом такую
поставил перед собой 
Шарпатов.

задачу 
Юрий

Рапортуют
На один день раньше 

графика закончили опа
лубочные работы резер
вуара № 2 комплекса 
ТЭЦ плотники бригады 
тт. Ю. А. Шарпатова и 
М. В. Галкина.

В. И. ЗАСУХА — 
мастер.

Досрочно забетониро
вали фундаменты откры
той (площадки мазутона
сосной станции члены 
бригады бетонщиков 
тов. В. Г. Рякова. Рабо
та признана хорошей. За

18 декабря 
№ 196

достигнутые успехи в 
социалистическом сорев- 
нованйи бригаде присуж
дено второе место.

А. ПОПОВ — 
бетонщик.

Бригада коммунисти
ческого труда Ф. А. Аге
ева на четыре дня рань-
ше срока закончила
монтаж балок и колонн 

резервуара № 2.
В. М. ЩУКИН.

ОНИ ВЫРОСЛИ
В БРИГАДЕ

В каждом коллективе есть лучшие 
люди. Есть опытные, высококвалифи
цированные специалисты, за 
которых многолетний стаж 
Есть и молодые — способные, 
щие. Но я хочу рассказать

плечами 
работы, 

расту-
О

товарищах из нашей бригады, 
рые фактически выросли в ней.

В 1954 году после окончания

трех 
кото-

шко-

Фото Я. К. Смирнова.

СТРОЙКА В ОПАСНОСТИ!
Как сигнал тревоги, звучат итоги 

рейда. Сдача комплекса сталелитей
ного цеха срывается. Почему?

Можно привести много ошеломля
ющих примеров-. На исходе 1963 год. 
Гонцы летят тт начальнику отдела 
Оборудования УЗТМ М. Г. Шарфу. 
«Выколачивают» оборудование для 
27-тонной поточной линии, задвижку 
с баббитовым уплотнителем, муфты 
двух сушил ок и т. д.

Инженер этого отдела тов. Кадоч
ников охрил от переговоров со строи
телями, но так и не отгрузил комп
лект камер 80-тонной выбивной ре
шетки.

До сих пор тов. Певзнер (й. о. на
чальника комплекса) не 1 согласовал, 
какого же типа будет масляный вы
ключатель для печи ДСП-10.

Участок треста Союзшахтоапец- 
монтажа не может собрать 20 тран
спортеров из-за отсутствия металли
ческого уголка 75x75. Его надо бо
лее 25 тонн.

Перечень нужд строителей можно 
продолжить. Поздно поступили черте
жи закромов для хранения шихты, 
фундамента под молот. Тянутся дни 
ожидания чертежей дымовых

что масса строителей занята на пе
ределках. Так по «невидимым» ка
налам исчезают большие средства.

До сих пор сантехники (прораб 
Г. Д. Стрелец) сдают ливневую ка
нализацию в пролетах Е-Д, В-А.

Электромонтажники (прораб Ю. В. 
Воронков) медлят с монтажом элек
троосвещения.

Более 300 погонных метров труб 
конденсата не подготовил участок 
Союзтермойзоляции.

Велики потери рабочего времени.
Немало усилий потребуется для 

наверстывания упущенного времени, 
но все же приблизить ввод первой 
очереди комплекса сталелитейного' 
цеха Уралмашзавода можно. Нужно
только 'принять действенные меры.

Рейдовая бригада газеты
«За темпы»: 
прораб, И.

Ю. Ф. ГУСЕВ —
Т. ИСУПОВ —

труб, приемных емкостей, 
для хранения ферросплавов.

Ошибки в проектах л

закромов

.института
Уралгипротяжмаша (главный инже
нер Н. П. Соколов) и несогласован
ность с вакавчиком привели к тому,

секретарь бюро ВЛКСМ управ
ления, И. Т. НЕСТЕРОВ — 
пред, постройкома, В. П. ЛОИ- 
КО — мастер, В. П. ДРОБЫ
ШЕВА — табельщица, Ф. С. 
УСТЮГОВ — мастер, предсе
датель комитета партгосконт- 
роля управления, Г. К. АНТО
НОВ— сотрудник общественно
го отдела газеты «Свердловский 
строитель», И. С. ГЛАВАТ-
СКИХ — кровельщица, 
Орджоникидз е в с к о г о 
ВЛКСМ.

член 
РК

Вино вину творит
В I красном 

управления
уголке 

состоялся
товарищеский суд над
бригадиром маляров
Л. И. Богомоловым.

Два дня слушалось 
его дело. В обсуждении 
приняли участие мно
гие строители. Чувство
валось, что коллектив 
управления переживает 
за судьбу семьи Бого
моловых.

Пять рабочих побы
вали у жены Богомоло
ва, ходили на кварти
ру, советовались, пред
лагали.

На суде выступили: 
бригадир бетонщиков 
В. И. Манылов, плот
ник М. Н. Хусаинов,

маляры М. . Н. Караби- 
цин'а, А. П. Смертина, 
Н. А. Андрианова, 
А. Мангилева,- предсе-

лия Богомолова на 
скамью подсудимых. В
квартире ^Богомоловых 

Ф. С.
датель постройкома
И. Т. Нестеров, худож-
ник Уралмашзавода

О. А. Маслов и другие.
Выступающие вскры

ли причины морального 
падения бригадира 

А. И. Богомолова.

бывали столяр 
Романовский, 
кровельщиков 
лин, мастер К.

бригадир 
Зайну- 

И. Во-

В результате слабойи V -------------
I воспитательной работы 
|| в бригаде маляров соз-
I далось

: жение: 
бочее
словие,

тревожное поло- 
Выпивки в ра- 
время, скверно- 
нарушение тру-

довой дисциплины, дру
жба с пьянчугами — 
все это привело Анато-

лосников. Они устраива
ли выпивки.

За неправильное по
ведение в семье брига
диру маляров Богомо
лову объявлен общест
венный выговор.

Товарищеский суд об
ратился к партийному 
бюро и постройкому с 
просьбой принять меры 
к пресечению в . даль
нейшем подобных слу
чаев. Н. МАЛЬКОВ, 

депутат райсовета.

Мы восхищались
Знакомьтесь с продолжением 

рассказа туристов .нашего уп
равления. побывавших в 1963 
году в Чехословацкой Социали
стической Республике.

ских воинов, павших в боях за 
освобождение столицы Слова
кии.

' ■■■■

«Горным 
«Славин»

Братиславе
парком»

рядом 
находится

кладбище совет-

= Этим часам, украшающим 
= фасад Староместской ратуши,
= уже более пятисот лет. Они
= продолжают служить, показЫ-
= вая с большой точностью год.
= месяц, число и время дня.

А. В. ГАГАРИНА, инженер.
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лы ФЗО пришли к нам на стройку 
Дмитрий Бр овченко, Иван Зебре в и 
Николай Дябин. Они пришли вместе с 
другими выпускниками, большинство 
из которых уже не работает у нас. 
Тогда бригада работала. на строитель
стве фильтровальной станции на 
Уралмаше.

Эта тройка удивительно добросове
стных и способных ребят почти сразу 
же горячо взялась за дело. Видно бы
ло, что ребятам нравится профессия 
каменщика. <

Вместе 
Дмитрий 
тельстве 
вода.

Трудно 
Дмитрий

с бригадой Николай, Иван и 
работали затем на строи- 

многих объектов Уралмашза-

из них выделить кого-то. 
Бровченко очень трудолюбя-

вый, разворотливый, энергичный. То 
же ламое можно сказать о Иване Зеб- 
реве и Николае Дябине.

Судьбы у них сложились по-разно
му. Иван и Николай из бригады ушли 
на службу в Советскую Армию, потом 
снова вернулись в родной коллектив. 
Долго не работал у нас и Дмитрий 
Бровченко, а когда вернулся в Сверд
ловск, то тоже пришел в бригаду. И 
правильно сделал. Ведь здесь все мы 
хорошо его знаем. И по достоинству 
могли оценить его хорошие и плохие 
поступки. В бригаде Дмитрию создали 
необходимые условия для учебы в ве
черней школе, и нынче он уже в вось
мом классе.

Пришли ребята к нам малоопытны
ми в работе, да и в жизни. Николай 
Григорьевич Дябин здесь на стройке 
обзавелся семьей. У него растет дочь, 
а недавно в семье Дябиных появился 
сын.

Из малоопытных каменщиков все 
превратились в высококвалифициро
ванных специалистов и работают те-
перь по четвертому 

Ценят в нашем
Зебрева, Николая 
Бровченко. Ценят 
ту на стройке.

разряду.
коллективе Ивана 
Дябина и Дмитрия
за отличную рабо-

А. 
бригадир 25-го

МЕЛЬНИКОВ, 
строительного 

управления.

Каждый пятый

Веселей смотрите, 
спортсмены!

Зимняя спартакиа
да впереди.

Фото рабкора га
зеты «ЗА ТЕМПЫ» 

электросварщика
Ю. Бабкина.

Антонов

Плотник В. Шахматов из 
бригады тов. Галкина прогулял 
четыре дня.

рационализатор
Больших успехов в рацио

нализаторской работе добил
ся коллектив 25 строительного 

,управления. Сейчас здесь каж
дый пятый — рационализатор.

Среди рационализаторов

Нохвалиться ему нечем, 
Позорится сам, других браня. 
Если так пойдет

в дальнейшем — 
Пусть пеняет на себя.

около ста рабочих.
Такие успехи, конечно, объ

ясняются не тем, что в управ
лении работают особые люди. 
Просто здесь к делу рациона
лизации очень внимательно 
относится главный инженер 
управления Ю. М. Алферов, 
да и другие инженеры и тех
ники. Они на деле помогают 
рабочим осуществлять заду
манное. -

От внедрения предложений 
рационализаторов уже в этом 
году реальная экономия пре
высила 74 тысячи рублей.
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Двадцать пять этажей
из песка и извести

шелестели шины. Я повер
нулся, чтобы еще раз 
взглянуть на дома, но... они 
исчезли.

ОТСТУПАЕТ ЧЕРТА ГОРОДСКАЯ
— Майна, еще майна!.. 
Блок медленно, как бы в

СТРЕМИТЕЛЬНО мчит
ся машина, Четкий прачечной и библиотека. В

; пунктир разделительной первом . этаже находятся по-
® линии слился в одну сплош- 
■ ную (Полосу, По сторонам 
■ лес строительных кранов. 
; , Их много —- этих скромных 
3 металлических работяг. Где- 
; то в небе проплывают пли- 
■ ты перекрытия, оконные 
■ блоки.

Мы в Черкизове — райо- 
■ не интенсивного строитель- 
■ ства жилых домов. Пере- 
■ кресток. Здесь, словно в 
5 рукопожатии, сошлись Хал- 
! туринская и Просторная 
! улицы с Открытым шоссе. 
■ Прямо перед нами вид- 
! неется четкий силуэт шест- 
■ надцатиэтажного дома. чЯр- 
■ кие стены, отделанные цвет- 
; ной минеральной крошкой, 
■ вместе с серо-стальными 
■ плоскостями остекления со- 
■ здали нарядную мозаику, 
■ которая как оы повисла в 
■ воздухе.

ликлиника
Словом, 

подумали : 
струкциях 
и о быте

. и аптека.
проектировщик и 

не только о кон- 
нового дома, но 
жильцов.

...Мигнул огонек светофо

Чуть сзади девяти-
3 этажный корпус. По своему 
! архитектурному решению 
! он напоминает гигантскую 
■ пластину, которая, контра- 
■ стируя с вертикальным объ- 
■ емом 16-этажного дома, 
■ подчеркивает его изящность 
■ и делает силуэт застройки 
■ необычайно выразительным 
■ и интересным.

Несмотря на кажущееся 
• различие, дома имеют мно- 
J )го общего. Прежде всего 
3 материал, из которого сде- 
3 ламы все несущие ионст- 
3 рукции. Это силикатооетон. 
3 не уступая по прочности 
! железобетону, он почти на 

30 процентов дешевле его.
3 Шестнадцатиэтажный дом 
5 коридорного типа рассчитан 
S на заселение семьями из 
" двух-трех человек. А это, 
■ в основном, молодая семья. 
| Таким образом щом станет 
3 молодежным. Из 240 квар- 
5 тир в доме 90 однокомнат- 
3 ных и 150 двухкомнатных.
3 ' В девятиэтажном корпусе 
■ 432 квартиры, имеющие от 
• одной,до четырех комнат.

В первых этажах домов 
• расположены про^овольст- 
3 венный магазин и кафе. Тут 
а же комбинат бытового об- 
! служиванйя, приемный пункт

Здесь пора сознаться, что 
путешествие это вымышле
но, потому что только не
давно в институте «Моспро- 
ект» было разработано про
ектное задание на строи

тельство первых в стране 
экспериментальных домов 
из силикатобетона.

думье, повисает в воздухе.
раз-
Че-

А. КУЗЬМИЧЕВ, 
инженер.ра. Снова по асфальту за-

рез несколько минут он мягко 
ложится на стену, а стрела 
крана, словно точный часовой ме
ханизм; опускается за очеред
ным грузом...

Монтаж ведет бригада, воз
главляемая Я. Боднаром. Монтаж
ники трудятся слаженно, быстро. 
Правда, бригадира самого нет. 
Он на одном из пусковых домов. 
Но это не вызывает у остальных 
тревоги: А. Рачков успешно 
справляется с обязанностями 
бригадира.

Совсем недавно пришли стро
ители на пустырь, именуемый 

теперь кварталом № 22. Мон
таж первого дома уже закончен, 
завершается устройство фунда
мента второго из двадцати домов,

еще полностью не обжито. У про
рабской работают плотники: уте
пляют помещение. Жизнь на 
участке входит в нормальную 
колею. Чувствуется, что люди го
товятся к большому и трудному 
делу. Но народ в тринадцатом 
управлении опытный, бывалый. 
Это не первый пустырь на их 
счету, который надо застроить. И 
предстоящие трудности не пуга
ют. Добротно отделанные здания 
соседнего 21 квартала, где сей
час наступили горячие дни, го-
ворят об умении и 
телей.

— Свои работы 
срок, — говорит

воле строи-

сделаем в 
монтажник

А. Рачков. — После того, как 
будут сданы в эксплуатацию ос
тавшиеся дома в соседнем квар-
тале, все строители 
нам... Тогда закицит

придут к
работа. И

которые здесь намечено 
строить.

Новое место застройки

по-

пока

Подписка на «Свердловский строитель»
Закончилась подпис

ка на 
ловский

газету «Сверд-

1964 год. 
прошла

строитель» на 
Нынче она 
значительно

организованнее, чем
в предыдущие годы. Не
смотря на то, что редак-

щия отказалась 
«Союзпечати», 
декабря тираж 
был полностью 
зован.

от услуг 
до 10 
газеты 
реали-

Очень организованно 
проведена подписка ' в 
тресте крупнопанельно
го домостроения (упол
номоченная по тресту 
И. А. Орлова). Этот 
трест первым закончил 
подписку. Лучше других 
из управлений треста 
была организована ра
бота по подписке на 
«Свердловский строи
тель» в седьмом строй
управлении (обществен-
ная уполномоченная
А. С. Соколова).

Как ц в прошлые го
ды, отлично провели 
подписку на газету юж- 
горстроевцы (обществен
ная уполномоченная по

тресту К. А. Оберюхти- 
иа). Наиболее организо-

ния подписке на газе
ту уделили обществен-

ванно в 
подписку

этом тресте 
провели в

ные уполномоченные

одиннадцатом стройуп
равлении (общественная
уполномоченная 
Теплякова).

Благодаря

Г. П.

хорошей
организации подписки в 
тресте Уралмашстрой 
(общественная уполно
моченная В. В. Ивано
ва) нынче значительно 
больше строителей, чем 
в минувшие годы, смог-
ли оформить 
на газету.

В тресте 
в этом году

подписку

Жилстрой 
сумели хо-

рошо орган и з о в а т ь 
подписку. В отличие от 
прошлых лет это дело 
находилось под контро
лем и партийной, и 
профсоюзной организа
ций. Особенно хорошо 
занималась распростра
нением газеты уполно
моченная шестнадцатого 
стройуправления Т. П. 
Бабушкина.

Очень мйого внима-

закончилась

прощай, пустырь, поминай как 
звали!..

Этому нельзя не поверить. 
Строители тринадцатого управ
ления живут напряженной тру
довой жизнью. Сейчас все инже
нерно-технические работники за-

треста Жилстрой И. К. 
Гаязова, 17 строитель
ного управления
И. А. Щапина и жилищ
но-коммунальной кон-

Редакция и редакци
онная коллегия газеты 
выносят благодарность 
упомянутым товарищам 
и всем тем, кто зани-
мался распростране-

креплены за 
в бригады

пусковыми домами, 
выданы аккордно-

торы — В. 
нова.

В тресте 
№ 70 на 
приятий не

С. Щуприя-

Стройдеталь 
ряде пред- 
было про-

явлено нужной заботы о 
проведении подписки. 
Однако на заводе желе
зобетонных изделий 
№ 1, как и в минувшем 
году, обществ е н и а я 
уполномоченная 3. Н. 
Коромыслова очень хо
рошо орган и з о в а л а 
дело.

Не в пример прошло
му хорошо занимались 
распрос т р а н е и и е м 
«Свердловского строи
теля» в управлении ме
ханизации № 2. В пер
вую очередь это заслу
га общественного упол
номоченного мастера 
А. И. Сафонова.

нием газеты.
Вместе с тем 

не отметить, что 
стах № 89 и 33

нельзя 
в тре- 
подпи-

ска на «Свердловский 
строитель» прошла пло
хо. Из-за этого мно
гие рабочие, которые
хотели выписать газе-
ту, не сумели
этого. Выходит,

сделать 
что

партийные и профсоюз
ные организации строи
тельных управлений и 
хозяйств этих трестов 
пустили дело подписки 
на самотек.

Из-за халатности не
которых товарищей, ко
торым было поручено 
проведение подписки, 
десятки подписчиков не 
смогут получать газету, 
так как подписка не бы
ла сдана в редакцию в 
установленный срок — 
до 10 декабря.

Лод к/ъыльишсож, doJfisuco#
В октябре на выездной сес

сии народного суда Кировского 
района Свердловска рассматри
валось уголовное дело бывшего 
начальника отдела снабжения 
деревообрабатывающего завода 
Заева.' На протяжении несколь
ких лет он Злоупотреблял слу
жебным положением. Так, при
влекал рабочих отдела снабже
ния для работы в своем лич
ном хозяйстве, а расплачивался 
деньгами из кассы завода. За 
счет завода выписывал строи
тельные материалы, которые 
затем перепродавал, и т. д.

Таких махинаций на счету 
бывшего начальника отдела 
снабжения было немало. В кон
це .концов, Заева все же разо
блачили и привлекли к уголов
ной ответственности. . Уместно 
отметить,, что разоблачение Зае
ва было не по инициативе ру
ководителей завода, которые, 
видимо, смотрели на его про
делки сквозь пальцы.

Действительно, разве руково-

продал шифер
Жилину, проживающему в по
селке Синие Камни. Только

гражданину ствовали, в нетрезвом виде вы
ходили на работу.

клинической больницы, Заев

дители 
зации 
завода 
циях? 
было

и общественные органи- 
деревообрабатывающего 
не знали о его махина- 

Конечно, знали. Всем 
известно, как Заев пере-

бдительность одного из работ
ников заводоуправления заста
вила Заева вернуть шифер.

На собраниях и совещаниях 
не раз говорили о Заеве, как 
о скопидоме, заботящемся толь
ко о своем личном хозяйстве, 
но все это проходило мимо 
ушей наших руководителей. За
ев продолжал наглеть. Получая 
100—120 рублей в месяц, он 
прекрасно одевался, хотя имел 
семью из четырех человек. По
строив один дом в поселке Си
ние Камни, Заев продал его и 
построил второй. Во дворе соо
рудил сарай из шлакоблоков, 
которые были вывезены с заво
да, конечно, бесплатно. Когда 
же Заева спрашивали, как он 
умеет на одну зарплату пре
красно одеваться, строить дома 
и содержать семью, тот без за
зрения совести отвечал: «У ме
ня было много денег, когда я 
приехал сюда...»

Подчиненные Заева, чувст
вуя, что у их начальника, как 
говорится, «рыльце в пушку», 
пользовались этим, часто пьян-

И как это ни странно, в одно 
прекрасное время Заева назна
чили руководителем агиткол- 
.лектива. Трудно понять, чем 
руководствовалось партийное 
бюро, назначая руководителем 
агитколлектива человека, кри
терием которого были такие ело-

был уволен с такой аттестаци
ей: «...Материал на Заева пере
дать в следственные органы». 
Но тогда ему, .видимо, все же 
удалось ускользнуть от уголов
ной ответственности.

Народный суд 
наказал Заева,

по заслугам

ва, как: «не 
проживешь»,

обманешь — не 
«своя рубашка

ряд обстоятельств, 
его свободы.

но учитывая 
не лишил

Газета выходит 
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премиальные наряды. Буквально 
через несколько дней вся рабочая 
сила будет брошена на новый 
квартал. Да, здесь закипит ра
бота!

А пока что монтажники, руко
водимые А. Рачковым, укладыва
ют очередные блоки второго до
ма. И видится мне, как все даль-
ше и дальше 
отодвигая черту

уходят 
города,

на пути старые лачуги,

вперед, 
сметая 
расту-

щие дома.
В. РАЗБОЙНИКОВ, 

студент факультета 
журналистики УрГУ.

ОО

ЧЕТВЕРГ, 19 ДЕКАБРЯ
18.00 — Телевизионные новости.

18.15 — Передача для малышей. 
«Зимушка-зима». 18.40 — «Твои 
студенческие годы». 19.30 — Пере
дача «Шагает химия Урала».
20.30 — ПЕРЕДАЧИ ИЗ МОСКВЫ. 
«Контроль в походе». 21.00 — «На
шим друзьям». Концерт-спектакль.
23.10 — Эстафета новостей.

ПЯТНИЦА, 20 ДЕКАБРЯ
18.00 — Телевизионные новости.

18.15 — «Живинка в деле». Герои

90ft у 6 ЫХ 
энрлнйх

наших дней. 18.50 Для работ

ближе к телу» и т. д.
Заев заслуживал самого су

рового наказания, однако руко
водители завода всячески ста
рались спасти Заева, оставить 
его на прежней работе. О,ни ха
рактеризовали Заева как неза
менимого работника. На суд 
вместо общественного обвини
теля выделили... общественно- 
гр защитника. Совершенно пра
вильно требовали тт. Конова
ленко, Чекасин и другие немед
ленного снятия Заева с работы 
еще до решения народного су
да. Этого же требования при
держивалось подавляющее чис
ло рабочих.

Еще в 1953 году, будучи за
местителем главного врача по 
хозяйственной части областной

Однако Заев наплевательски 
отнесся к коллективу. На во
просы секретаря партийного 
бюро завода тов. Коноваленко 
о трудоустройстве (на заводе 
ему предлагали другую работу) 
он отвечал грубостью. С заво
да он все-таки уволился. И что 
же вы думаете: устроился, при
чем не хуже, а лучше прежне
го. Руководители завода желе
зобетонных изделий № 1 тре
ста Стройдеталь № 70 дали 
Заеву более высокий оклад, 
чем был у него при должности 
начальника отдела снабжения. 
Не трудно понять, что это тру
доустройство произошло не без 
участия руководства тпеста.

И. СЕРГЕЕВ, 
рабочий деревообра

батывающего завода.
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нивов сельского хозяйства. 19.15 — 
ПЕРЕДАЧИ ИЗ МОСКВЫ. Телеви
зионные новости. 19.30 — Для 
школьников. «Занимательная азбу
ка». «Т» и «У». 20.00 — Показы 
вает Свердловск. «Их ждут шко
лы». Передача о Свердловском му 
зыкальном педагогическом учи
лище. 21.00 - ПЕРЕДАЧИ ИЗ МО
СКВЫ. «Встреча с актером». Кино
экран 1963 года. 22.30 — Экран 
большой химии. 23.20 — Концерт 
эстрадных ансамблей.

СУББОТА, 21 ДЕКАБРЯ
18.00 Передача для детей.

«Откуда пришли чудеса», 19.00 — 
ПЕРЕДАЧА ИЗ МОСКВЫ. Для 
школьников. Концерт на льду.
20.00 Показывает Свердловск
Субботний калейдоскоп. 20.30 - 
Художественный фильм «И в шут 
ку, и всерьез». Казах-фильм.
21.40 — Справочное бюро. 22.40— 
В субботу вечером. 24.00 — ПЕРЕ
ДАЧА ИЗ МОСКВЫ. Международ
ные соревновании по фигурному 
катанию.

ВОСКРЕСЕНЬЕ, 22 ДЕКАБРЯ
13.00 — ПЕРЕДАЧИ ИЗ МОСКВЫ. 

«Юные музыканты». 13.30 — Пе
редача для школьников. 14.00 — 
«Юные мастера». 15.00 — Кино
очерк «Земля, человек, совесть».
15.30
19.00

Концерт советской песни.
Для воинов

Армии и Флота. 20.00 
»сальный киоск. 20.30 -
норама. 22.10 
фильм.

Советской 
— Музы- 

- Кинопа-
Художественный
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